

Un servicio que quizás desconocías: Puedes pedir cita en la farmacia para tu centro de salud

 [vlnoticias.com/un-servicio-que-quizas-desconocias-puedes-pedir-cita-en-la-farmacia-para-tu-centro-de-salud/](http://www.vlnoticias.com/un-servicio-que-quizas-desconocias-puedes-pedir-cita-en-la-farmacia-para-tu-centro-de-salud/)

19/10/2016



Agencias La Conselleria de Sanidad ha explicado este miércoles, a raíz de la “perplejidad” mostrada por el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova) ante la intención de este departamento de confiar a las farmacias las citas para vacunar de la gripe a los grupos de riesgo, que existe desde 2012 una plataforma para que las oficinas de farmacia pidan cita en enfermería y atención primaria, y la novedad es que este año se les ha pedido colaboración en la campaña de la gripe.

Fuentes del departamento que dirige Carmen Montón han explicado a Europa Press que esta plataforma, similar a la que se utiliza para pedir cita en los centros de salud a través de Internet, ha permitido dar desde 2012 en torno a 1,3 millones de citas en centros de salud desde las farmacias relacionadas con distintos motivos.

Ahora, la novedad es que se va a aprovechar para concertar citas de cara a la campaña de la gripe, que arranca la próxima semana, de modo que cuando un farmacéutico vea a una persona que forme parte de los considerados grupos de riesgo pueda concertarle directamente la cita en el centro de salud para vacunarse, garantizando siempre la confidencialidad, han indicado las mismas fuentes.

El Cecova había manifestado en un comunicado desconocer “cómo accederán las oficinas de farmacia a la agenda de las enfermeras para programar las visitas en los centros de salud” y ha mostrado su asombro por el hecho de que el Consell “confíe la gestión de este proceso a empresas privadas”.